

**Theresien Kinder- und Jugendhilfe Kreis
Offenbach GgmbH:**

Lückenlos spendet für mediale Teilhabe

**Eine Spende der Hainburger Agentur
Lückenlos über rund 40
Fernsehbildschirme wurde am 23. Mai an
die Theresien Kinder- und Jugendhilfe Kreis
Offenbach gGmbH in Hainburg überreicht.
Die Bildschirme kommen Kindern und
Jugendlichen im ganzen Verein zugute.**

*Von Constanze Junker
27. Mai 2025*



Mit großer Freude empfangen Einrichtungsleiter Sebastian Jäger und Bereichsleiterin Janina Leber am 23. Mai die rund 40 Fernsehbildschirme von der Firma Lückenlos. Ana Pavlovic, Trainee in der Agentur, organisierte die Übergabe der Geräte. Björn Weißenborn und Erhan Atuk, Geschäftsführer der Agentur Lückenlos, setzen mit der Spende ein Zeichen für sozialen regionalen Zusammenhalt. Hiervon können nicht nur Schutzbefohlene im Kreis Offenbach, sondern junge Menschen aller Einrichtungen profitieren. "Für viele unserer Kinder ist ein eigener Fernseher zuhause keine Selbstverständlichkeit. Umso größer war die Begeisterung, als die neuen Geräte geliefert wurden. In einer Zeit, in der digitale Medien eine immer größere Rolle im Alltag spielen, ist diese Unterstützung von der regional ansässigen Firma von unschätzbarem Wert", so der Leiter der Theresien Kinder- und Jugendhilfe im Kreis Offenbach, Sebastian Jäger. Die Spende trägt damit zur medialen Teilhabe der jungen Menschen unserer Einrichtungen bei. Von Herzen vielen Dank dafür.